



¡ FICHAS DE LOS QUICHUBU FICHAS DE LOS QUICHUBU 24%

W Comentarios en la web

Los casos más indignantes de funcionarios con licencias médicas. www.emol.cl



Daniel Elercha
Es un problema endémico cultural, propio de nuestra idiosincrasia como pueblo, que sólo puede cambiar, a largo plazo, con educación; pero acá prefieren construir cárceles a universidades.

Jaime Daza
La legislación es muy blanda con los profesionales. En USA les quitan la licencia y no pueden ejercer.

Renato Guínez
Es decir, no solo abogados (incluye los jueces), están cuestionados, también los médicos, la crisis de moral es más grande de lo que se estima. Malo, malo.